
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 10 DE OCTUBRE DE 2024 
GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID 
OBJETO Contenedores soterrados 

 
 
Pregunta: 
 
¿Para cuándo está prevista la puesta en funcionamiento de los contenedores soterrados? 
 
Respuesta: 
 
Tan pronto como se formalice el CON 80/23. 
 
 
 
 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 10 DE OCTUBRE DE 2024 
GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
OBJETO Séptima edición de “Desafío Madrid” 

 
 
Preguntas: 
 
Nos gustaría conocer: 
El Impacto socio ambiental que ha tenido el evento. Es decir, en cuanto a relación gastos/resultados y 
consecuencias producto de las excavaciones, movimientos de tierras, suciedad, afectación a las 
actividades regulares en el polideportivo, molestias a los vecinos y problemas de aparcamiento. 
 
Respuesta: 
 
El evento ha tenido una participación de 2.510 participantes en adultos y 170 niños. No tuvo coste para 
el ayuntamiento. 
 
Los servicios de apoyo, como puede ser el de limpieza, ya trabajan regularmente en las distintas 
actividades y eventos que se celebran los fines de semana en San Sebastián de los Reyes. 
 
En cuanto a la afectación del tráfico se coordinó previamente con Policía Local.  
 
No se ha realizado ningún movimiento de tierras en el recorrido. Si a lo que se refiere, que es a lo que 
entendemos, es a las 2 zanjas que se realizaron fuera del recorrido y de los caminos, fueron de tierras 
ya tratadas y en fincas particulares y con la autorización de los dueños. 
 
 
 
  



 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 10 DE OCTUBRE DE 2024 
GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
OBJETO Jura de Bandera para personal civil 

 
 
Preguntas: 
 
1) El número de personas por municipio que juraron bandera. 
 
2) El coste del acto para nuestro municipio, desglosado por partidas. 
 
Respuesta: 
 
El número de personas que juraron bandera fue de 200. No podemos diferenciar entre vecinos y no 
vecinos de San Sebastián de los Reyes porque por la Ley Orgánica de Protección de Datos y al ser 
una actividad ejercida y controlada, en todo caso, por el ejército, por el ministerio, no tenemos los datos 
de las personas que han jurado. Lo único que tenemos, por hacer la apreciación, es que el ejército nos 
ha trasladado las fotos para que los vecinos que se pongan en contacto con nosotros se las podamos 
entregar. 
 
El coste de la Jura de Bandera corrió por cuenta del ejército y, solamente se emplearon contratos que 
ya existían en el ayuntamiento para difundir la actividad. Pero no hoy ningún coste, ninguna nueva 
contratación para la celebración de la Jura de Bandera. 
 
 
 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 10 DE OCTUBRE DE 2024 
GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
OBJETO Motocicletas aparcadas en aceras 

 
 
Pregunta: 
 
¿Existe algún plan previsto para facilitar u ofrecer espacios adecuados para el estacionamiento de 
estos ciclomotores/motocicletas en el municipio y así evitar que estos estacionen en las aceras? 
 
Respuesta: 
 
No hay un plan específico de aparcamiento de motocicletas. Se estudia caso por caso. La iniciativa 
suele ser interna, fundamentalmente de Policía Local o de la Sección de Movilidad o a instancia de 
parte en algunas ocasiones. 
 
La ordenanza de movilidad y tráfico establece y permite el estacionamiento de motocicletas y 
ciclomotores en aceras cumpliendo determinados requisitos que son los del Título IX. Y, en cualquier 
caso, las infracciones se tratan tanto por la Policía Local como a través de la demanda ciudadana. 
 
 
 
  



 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 10 DE OCTUBRE DE 2024 
GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
OBJETO Plan para la prevención del suicidio 

 
 
Preguntas: 
 
1. ¿Cuántos casos mensuales se han atendido de tentativas de suicidio y suicidios entre la policía 
municipal y Protección Civil durante el 2024? 
 
2. Solicitar a la Policía Nacional los datos estadísticos, si los hubiere, de actuaciones para la atención 
de tentativas de suicidio en nuestro municipio en lo que va de año. 
 
Respuesta: 
 
La emplazo a una reunión con el concejal de Policía, los que ustedes quieran para tratar este asunto. 
 
 
 
 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 10 DE OCTUBRE DE 2024 
GRUPO MUNICIPAL IZQUIERDA INDEPENDIENTE 
OBJETO Semáforo en la avenida de la Sierra 

 
 
Pregunta: 
 
¿Cuándo se va a arreglar el semáforo utilizado a la salida del colegio Valvanera? 
 
Respuesta: 
 
El sonido del semáforo se eliminó por quejas ciudadanas. No obstante, como trasladan que hay quejas 
ciudadanas, eso sí, que no constan en el ayuntamiento, volvemos a poner en determinados horarios, 
el sonido del semáforo por una cuestión, sobre todo, de accesibilidad. Se quitará el sonido a partir de 
las 21:00 horas, aproximadamente, para que no moleste a los vecinos. Pero, que les conste que si se 
quitó el sonido fue por quejas ciudadanas. 
 
 
 
 
  



 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 10 DE OCTUBRE DE 2024 
GRUPO MUNICIPAL VOX 
OBJETO Servicio de limpieza y recogida de basura 

 
 
Preguntas: 
 

1. ¿Se han empezado ya con la implantación del nuevo contrato CON80/23, es decir, con los dos 
lotes? 

 
2. ¿La empresa ha empezado con la dotación de maquinaria que exige el nuevo contrato? 

 
3. ¿Cuánto tiempo falta para poner en marcha los contenedores soterrados si hace más de un 

mes que se adjudicó por la JGL? 
 

4. Una vez pedido el acceso al expediente por el resto de las empresas de la licitación si 
finalmente se produce una denuncia sobre el proceso ¿Van a seguir adelante con la 
implantación del servicio o esperarían a la resolución del contencioso? 

 
Respuesta: 
 
El ayuntamiento ha adjudicado el CON 80/23 y se ha suspendido la formalización del contrato por la 
interposición de 2 recursos en el Tribunal Administrativo de la Contratación Pública de la Comunidad 
de Madrid, de conformidad con lo que establece el artículo 53 de la Ley de Contratos del Sector Público. 
 
Tan pronto como se resuelvan ambos recursos se formalizará el contrato y se pondrá en marcha la 
adquisición de la maquinaría para la puesta en marcha de los soterrados y para el resto de la prestación 
del servicio y los restantes puntos exigidos en el pliego. 
 
 
 
 
 
 


